

An die Redaktion



Das Wunderland Kalkar lichtet an den Festtagen den Anker

Mit „The Blue Ocean Cruise“ auf Expedition ins Jahr 2020

Zum Jahresende heißt es im Wunderland Kalkar „Anker lichten und volle Kraft voraus“ ins Jahr 2020. Wunderland Cruise Lines lädt seine Passagiere zur großen Kreuzfahrt ein - über den blauen Ozean, hin zu traumhaft schönen aktuellen und vergangenen Orten. Mit „The Blue Ocean Cruise“ dürfen sich Jung und Alt auf eine aufregende und zugleich entspannte Expedition durch die Festtage begeben. Abwechslungsreiche Weihnachts- und Silvesterarrangements versprechen eine unvergessliche Zeit für Familien, Freunde, Paare und Kollegen.

Aufregendes an Bord und an Land

Was es auf so einer Kreuzfahrt nicht alles zu entdecken gib! Es könnte tatsächlich sein, dass das Entertainmentprogramm der **All-inklusive-Weihnachtsarrangements** dafür sorgt, dass die Passagiere erstmal gar nicht „von Bord“ wollen.

Morgens gibt es zunächst ein herzliches Hallo seitens des Kapitäns und seiner Crew beim Frühstück. Frisch gestärkt wird dann „Deck für Deck“ erkundet. Die Show „The Blue Ocean Cruise“ verspricht Spaß für die ganze Familie, ebenso wie die „Wunderland Cruises Varieté Show“ oder ein Besuch im Winter-Wunderland. Kinder üben sich im weihnachtlichen Sing-a-long, tanzen bei der Jingle Ball Disco oder werden Star bei „Wunderland's Got Talent“. Derweil genießen die Erwachsenen ein Candlelight Bowling Turnier oder einen Cocktailworkshop - selbstverständlich werden parallele Programme für Jung und Alt angeboten.

So viel Auswahl an Bord... aber wofür entscheiden? Die Antwort ist einfach. Auf zur Erkundungstour an Land - Sightseeing-Bustour und ein Fackelumzug mit Suche nach Polarlichtern machen sicherlich riesigen Spaß. Allerdings heißt es schnell zurück aufs Schiff - wenn der Weihnachtsmann kommt!

Die Reise startet ab dem 24. Dezember ab bereits 34,90 € im Rahmen von Tages-, Abend- und (mehrtägigen) Übernachtungsarrangements, ein All-in-Tagesarrangement inklusive Brunch am ersten oder zweiten Weihnachtstag kostet nur 37,50 €. Infos unter www.wunderlandkalkar.eu

Frostig-guter Spaß in Kernie's Winter-Wunderland

Hereinspaziert in **Kernie's Winter-Wunderland**. Außerhalb der Saison dürfen Jung und Alt **vom 25. bis 31. Dezember täglich von 13.00 bis 17.00 Uhr** frostig-guten Spaß erwarten. Das diesjährige Festtags-Motto „The Blue Ocean Cruise“ hält auch in Kernie's Familienpark Einzug und macht Lust auf Reisen und Abenteuer. Da könnte es sogar mal vorkommen, dass Pirat Kernie ein Schiff kapert und damit durch den Park fährt. Dick eingepackt geht es auf ausgesuchte Attraktionen (je nach Witterung geöffnet) oder die Schlittschuhbahn - die passende Stärkung gibt es bei dampfendem Kakao und Waffeln (gegen Aufpreis). Wer mag darf sich einen Zeichentrickfilm anschauen, sich schminken lassen oder Marshmallows rösten.

Lust auf show- oder klettermäßige Unterhaltung? Das hat Kernie samt Piratengefolge auch. Gemeinsam mit einem Kapitän der Wunderland Cruise Lines sammelt er im Rahmen einer Parade alle Gäste ein und führt sie nach hinten in die Hüpfburgen-Halle bzw. zur **Wunderland-Show „The Blue Ocean Cruise“, die am 25., 26. und**

30. Dezember von jeweils 16.30 bis 17.00 Uhr stattfindet. Auch an Tagen ohne Show gibt es ein Meet & Greet mit Parkmaskottchen Kernie, an Weihnachten kommt im Park der Weihnachtsmann zu Besuch.

Geöffnet ist der Park/das **Winter-Wunderland** übrigens für alle Besucher, nicht nur für Hausgäste. **Der Eintritt an der Kasse beträgt 9,95 € p.P. (ab 4 Jahre), Onlinetickets sind bereits für 7,95 € p.P. buchbar. Tickets unter www.wunderlandkalkar.eu**

Silvester - Auf Zeitreise ins Goldene Jahrhundert

Wenn **am 31. Dezember** der Luxusdampfer der Wunderland Cruise Lines im Wunderland-Hafen einläuft dürfen sich die Gäste der „**The Blue Ocean Cruise**“-**Silvesterparty** auf eine aufregende Zeitreise freuen. **Zur Wahl stehen zwei Arrangements: Eine Dinnershow (inklusive Buffet und Tischreservierung) ab 18.00 Uhr sowie die Silvesterparty mit Live-Musik ab 21.00 Uhr (ohne Platzreservierung).**

In der Kulisse eines alten Hafens mit urigen Kneipen und Terrassen begrüßt die Crew zunächst alle Passagiere. Nach dem Check-in und einem Erinnerungsfoto heißt es „ab über die Planke“, hinein ins prunkvolle Schiffsinnere. **Gäste, die inklusive Abendessen gebucht haben** werden von Matrosen stilecht zum Tisch im großen Dinner-Saal geleitet. Hier fühlt man sich auch sofort in die Zeit des Goldenen Jahrhunderts der Niederländischen Ostindien-Kompagnie zurückversetzt. Ist das dort drüber etwa der „Fliegende Holländer“ mit seinem Schiff? Nach einigen Begrüßungsworten des Kapitäns startet sodann die Dinnershow mit spektakulären Höhepunkten wie Tanz- und Akrobatikacts. **Passagiere, die erst ab 21.00 Uhr an Bord gehen** dürfen sich auf eine aufregende und „wellenschlagende“ Party mit Live-Musik der „Deluxe - The Radioband“ freuen. Die Tanzfläche reicht vom Bug bis zum Heck - los geht's!

Selbstverständlich ist das Schiff rechtzeitig vor Mitternacht wieder zurück im Heimathafen, um dem **Feuerwerk** beizuwohnen, das **um 0.00 Uhr** farbenprächtig den Himmel über dem Wunderland Kalkar erhellt. Danach wird **bis morgens 03.00 Uhr** weitergefeiert. Wer mag übernachtet in einer der zahlreichen „Kabinen“ im Hotel... am nächsten Morgen wartet ein leckeres Kapitänsfrühstück!

DAS wird in jedem Fall eine außergewöhnliche Kreuzfahrt in ein neues Jahrzehnt!

Das Silvester-Abendarrangement (ab 45,- €) sowie das 3-Tages All-in Light Silvesterarrangement (ab 249,- €) bieten wie immer sämtliche Wunderland-Vorzüge. Je nach Geschmack hat jedes Arrangement andere Highlights vorzuweisen: **mit Übernachtung(en) oder ohne**, mit Dinner-Buffet oder mit Steakhouse... Getränke und Häppchen sind gemäß dem All-in-Light-Prinzip immer enthalten.

Weitere Informationen zu allen Buchungsmöglichkeiten gibt es unter Tel. 02824/9100 oder auf www.wunderlandkalkar.eu